



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	TELEVISIÓN
<i>Lunes 10 de diciembre de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Entrevista. **Sergio Rivera**, de Comunicadores para la responsabilidad social, comenta que la responsabilidad social es una nueva tendencia y se refiere al compromiso hacia el medio ambiente, le ética y el bien ser. Hicieron un estudio mediante a una entrevista a 700 personas y 170 empresas. Se detectó que la gente no conoce bien el concepto, piensa que se relaciona con la filantropía. Con el estudio se deduce que es necesario hacer una campaña sobre la responsabilidad social y que cada quien haga lo que le toca. (TVA)

SOCIEDAD

A través de hogares Providencia IAP, muchas niñas logran terminar sus estudios, tras de que sus padres no pudieron sostener su manutención, pero se requiere gente que apoye para seguir con la labor. (TVA)

El viernes en la tarde se incendió un depósito de autos chocados en El Marqués, que se extendió a una pequeña vivienda cercana. Protección civil reportó que no hubo víctimas. (TVA)

Se registró el sábado un accidente en la carretera a Celaya, en el que un trailer embistió un auto. (TVA)

Causó alarma una fuga de gas en la colonia del Prado cuando una maquina provocó el hecho el sábado pasado. (TVA)

AGROPECUARIA

Alberto Cárdenas confió en que el presupuesto del próximo año rinda al máximo. (TVA)

Al ser cuestionado sobre el incremento de precios en el 2008, **Alberto Cárdenas** aseguró que nadie puede predecirlo, pero la SAGARPA ayudará a los productores para incrementar la oferta de productos. (TVA)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cabeza. Ante el rompimiento de la tregua del EPR, asegura el delegado de la Secretaría de Gobernación, **Juan Carlos Ocegüera**, que no hay de qué preocuparse, al asegurar que las instituciones siguen haciendo su trabajo y se ha insistido más en labores de inteligencia. Aclara de igual manera que no se tiene detectada la presencia de este grupo guerrillero en Querétaro. (NT)

El viernes dos sujetos armados asaltaron una caja popular en la colonia Hércules. No detuvieron a los responsables. (TVA)